

保護者会イベント

～しゃぼん玉パフォーマンス～

パフォーマンス



しゃぼん玉おじさんが、様々なパフォーマンスを見せてくれました。子ども達も、「すご〜い」「いろんな物できてビックリ!」「どうやって練習したのかな」「わ〜、きれい」と、思わず立ち上がったり、空に舞うしゃぼん玉をずっと見上げたり、友だちや保育士に伝えるなど大盛り上がりでした。

ジャンボしゃぼん玉

“しゃぼん玉の中に入る”という初めての体験に、始まる前からワクワク・ドキドキの子ども達。緊張していた子ども達も、大きなしゃぼん玉から「楽しかった〜」と、満面の笑みで出てくるなど、すごく嬉しそうな子ども達でした。

しゃぼん玉飛ばし



最初は早く動かすすぎて“パチン”とわれて上手く飛ばなかった子も、友だちのやっている姿も見ながら、成功すると大喜び。しゃぼん玉を飛ばしたり、追いかけたりと時間いっぱい遊びました。



めっちゃ綺麗!
海みたいやった



やった～、
捕まえたよ～♪



しゃぼん玉を飛ばす道具をゆっくり動かす
って難しいですね。
飛ばし方のコツをつかんだ子ども達は、道具
をゆっくり動かすことで、
なが～いしゃぼん玉を作ったり、飛ばすだけ
でなく、追い掛けたり、笑顔いっぱい遊ん
でいました。

見て～、すごく
長くなったよ

飛んでるしゃぼん玉
をキャッチできたよ



ゆりぐみさんは、しゃぼん玉おじさんの
パフォーマンスの真似するなど挑戦。
できた時は、「見て、こんなんできたよ～」
と、保育士や周りの友だちに見せて誇ら
しげな子ども達。



大きいね
きれいだね

見ててね～
いっぱい飛ばすよ。



0・1歳児も、お姉ちゃんたちが飛ばす
しゃぼん玉を指さしたり、追いかけたり
と、笑顔で見っていました。

小さなクラスの友だちにも
見えるように、前でしゃぼん玉を
飛ばす優しい姿も見られました。

今年は久々に保護者会イベントを開催することができました。
保護者のみなさま、そして当日は役員の方々も着ぐるみをきて
パフォーマンス!!子ども達を盛り上げてくださいました。
ステキなプレゼントありがとうございました。